
     

藤田守彦 会長 年度テーマ

＝先人に感謝、今日から、そして明日へ＝
ホップ、ステップ、ジャンプ！！
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第８６０回 例会Ｎｏ．４４ 平成 ２５年 ６月２０日（木） 雨

会長幹事慰労例会及びグルメ家族会

ラ・グランターブル・ドゥ・キタムラ 18：30～

■ 出席報告 会員４４名中２４名出席

■ 出席率

■ 修正出席率

■ ゲスト

■ ビジター

６３.１６％   出席計算人数３８名

６月６日  ９４.８７％

会員ご家族ご友人１７名

瀬戸北 RC 林 昌宏さん以下１１名

会長挨拶               

会員、御家族、御友達のみなさん、こんばんは。

本日は、ようこそおいでくださいました。心より御歓迎申

し上げます。

ロータリークラブは６月が年度末になり各役職の任期が

終了致します。 本日を入れまして、後２回の例会となり

ました。本来ですと会長、幹事慰労会は最終例会に行う

のが慣例ですが、私の我がままで一週前にして貰い、グ

ルメ例会も兼ねまして会長、幹事慰労会を開催して頂き

ました。最終の御挨拶は来週するとしまして、今宵はム

ードよく演奏を聴きながら御料理、会話を楽しんで頂け

ればと思います。

第８５９回 例会Ｎｏ．４３ 平成 ２５年 ６月１３日（木） 晴

臨時総会

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」

■ 出席報告 会員４４名中２６名出席

■ 出席率

■ 修正出席率

■ スピーカー

■ ゲスト

■ ビジター

６１.９０％   出席計算人数４２名

５月３０日  ９５.２４％

次年度会長・幹事

米山奨学生 全培糊君

小牧 RC 大島賀樹さん

会長挨拶               

皆さん、こんにちは。今日くらいに台風３号が来ると言わ

れておりましたが、衰弱してそれて良かったと思っており

ます。ただ一部水不足の地域には期待はずれとなってし

まいました。この後梅雨前線に期待をして適度な雨が降

れば一番良いかとは思います。

さて、先日見られた方もあるとは思いますが、景気の判

断に色が大きな影響を持っているとの事です。景気の良

く成る時は「赤」に近い色、派手な色が、景気が低迷して

いる時は、灰色など地味な色が多くなるそうです。 最近

は赤に近い色が多くなっているそうです。特に車には、

その傾向が強くなっているそうです。昨年の政権交代後、

安倍総理が「アベノミクス」なる政策を打ち出し、円安、株

高になり雰囲気は良くなって来たとは思いますが、私の

思いとしては「前政権」３年間の空白は大きな影響を残し

たと思っています。恐らく２年は本格的な景気回復は難

しいと思っています。これには「マスコミ」の影響も多いと

思います。ここ最近のアンケート調査を見ていると「景気

は回復しましたか」「景気回復の実感はありますか」など

の質問をして結果発表を公表してますが、私から言えば、

わずか半年余りの時間で景気回復などある訳がありま

せん。少し政策の問題があると「アベノミクス」の弱点と

騒ぐ、恥ずかしい限りと思います。

人間は周りの発言などに大きな影響を受け易く、流れや

すく思います。

僕は「マスコミ」がもっと、もっと、景気の良くなる雰囲気

作りをすべきと思いますが、皆さんはどの様に思われま

すか?僕は経済評論家などは一切信用しません。自分自

身の判断で世の中を見る様にしています。

本当の景気回復を望むばかりです。



話は変わりますが、先週土曜日当地区の会長幹事、地

区役員の慰労会が行われました。当クラブは久しぶりに

「田中作次ＲＩ会長賞」を受賞しました。これは会員各位の

御努力と御力添えの賜物と厚く御礼申し上げます。当ク

ラブ以外で１３クラブが受賞しました。

また、吉田副会長がロータリー財団より大口寄付者とし

て表彰されました。後ほど、賞状を御渡ししたく思います。

来週は会長、幹事慰労会を開催して頂けるそうです。非

常に楽しみにしております。また皆さんとの懇親を深め

たく思います。

RI 会長賞

皆様のご協力有難うございました。

ロータリー財団 地区奉仕賞

ロータリー財団の大口寄付者として、吉田光一さんが表

彰されました。

ニコＢＯＸ
小牧 RC 大島賀樹さん（ﾋﾞｼﾞﾀｰ） 宜しくお願いします。

●本日は臨時総会です。次年度の会長・幹事、宜しくお願

い致します。

藤田会長、松尾、岩田、加藤、大附、安江、若原、柴田、

矢野、成田、小菅、池井戸、立石、吉田、水野、藤野、山

﨑、渡邉、長谷川、西川 （敬称略）

川原さん 右脛骨骨折のため、長期休ませて頂きました。

和田さん 米山奨学生ジョンベホ君、韓国から来ました。

みなさん、仲良くしてあげて下さい！！

田島さん 先週土曜日は地区の慰労会、一昨日は分区の

慰労会に出席させていただきました。年度の終わりを実

感しています。

●今月は私の誕生月です。お祝いを有難うございます。

中嶋、水野 （敬称略）

本日合計 ５７，０００円

出席表彰

入会５ヵ年を迎えられた加藤久明さんと、大岩とよみさん

に会長よりルビー入り会員章を贈呈致しました。

米山奨学生

2013 学年度の米山奨学生 全培糊（ジョンベホ）さんが

初めて例会に出席されました。カウンセラーの和田直美

さんより 6 月分の奨学金をお渡し致しました。

国籍：韓国

名古屋大学大学院  

環境学研究科都市環境学専攻博士課程

       建築分野のコンクリート材料を研究している。

担当教官 大学院環境学研究科長 溝口常俊氏

臨時総会

次年度会長・幹事

議題１. クラブ内規の記述を変更

例会にて配布の別紙を参照下さい。

６月６日役員理事会 議事録

日 時： 平成２５年６月６日（木） 12：00～12：25

場 所： 名古屋クレストンホテル 例会場

出席者： 藤田守彦、吉田光一、西川 博、長谷川龍伸

磯部 徹、堀江俊通、大岩とよみ、成田勝彦、水野裕善、

田島陽介、加藤久明

議題：１．休会承認の件  川原弘久さん

                松本太一さん

   ２．ローターアクト提唱の件

３．次年度予算案承認の件

４．臨時総会議題の件

５．その他

☆☆例会のご案内☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

◎６月２７日（木） 第８６１回例会 「退任挨拶」

◎７月４日（木） 第８６２回例会  「年度方針」

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ ☆


